

# Au lieu de jeter, faites plaisir

Nous possédons tous des objets dont nous souhaitons nous débarrasser, parce que nous n'en avons plus l'usage. Au lieu de les amener à la déchetterie, il est possible de leur offrir une deuxième vie en les donnant. Le site **keepinuse.ch** a été créé dans cette optique. Le principe? Tout doit être gratuit: l'annonce, mais aussi les biens proposés ou recherchés. «On lutte ainsi contre le gaspillage, on réduit la somme des déchets à traiter, on se débarrasse des objets inutilisés, on rend service et on fait des heureux», résume Yves Moser, administrateur de ce portail sans but lucratif, créé à Genève.